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A  mon  avis,  cette  chose  -vu  la  photo  il  est  difficile
d’affirmer que ce soit une femme- doit rêver de donner du
viagra à ses chers « migrants » , ça serait le seul et unique
moyen pour qu’elle puisse avoir des relations sexuelles avant
sa mort.

Je  pense  cependant  qu’elle  n’a  pas  totalement  tort,  nous
devons adapter nos tenues non seulement face aux migrants
« frais », mais également face à pas mal de mâles musulmans
encouragés  par  le  coran  à  violer  les  non  musulmanes
considérées  comme  des  esclaves  sexuelles.
Il ne faut pas oublier que, pour eux, première, deuxième ou
troisième génération, nous ne sommes que de la chair fraîche,
un produit de consommation. ( non ce n’est pas un amalgame,
j’énonce juste une différence culturelle confirmée par Angela
Merkel , seconde acheteuse de viagra outre Rhin ).

C’est pas facile de se battre en jupe et talons aiguilles, la
jupe entrave les mouvements, les talons gênent pour garder son
équilibre !

Moi, j’avais plus ou moins adopté un look assez classique,
puis, en revoyant d’anciennes photos, je me suis dit, « bon ma
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vieille, t’as encore de beaux restes, reviens à ce que tu
aimes. »

Retour donc au bon vieux leggings, ou au jean’s slim (grande
invention ce truc, ça énerve beaucoup les pieux musulmans et
ça plaît généralement à votre mari). Et retour surtout de mes
bonnes vieilles dock-martin’s à bouts ferrés.

Certes je suis loin d’avoir l’élégance de notre Christine
nationale toute de rouge vêtue, mais j’ai toujours aimé le
style  loufoque,  voire  carrément  gothique,  ça  va  avec  ma
chevelure noire.

Et  mon  Légionnaire  Parachutiste  Commando  et  actuellement
routier de mari m’a appris un petit truc.
Tenter un coup de pied dans les parties intimes d’un homme, ça
rate extrêmement souvent car, par réflexe, votre cible va
instantanément serrer les jambes ( ça doit venir du cerveau
dit « reptilien » , si les hommes utilisaient leur cerveau ça
se saurait et je n’en aurais jamais trouvé un d’assez fou pour
m’épouser ).

Par contre, le coup dans le genou, ça , ça marche très bien !
Et avec des chaussures à bouts ferrés, ça marche encore mieux
! J’ai testé voilà deux jours sur un jeune crétin, il devait
faire  ses  80  kg  et  pourtant  il  a  cessé  de  m’importuner
directement !

Mais ça c’est pour l’hiver, si la chose se faisant appeler
Henriette Reker s’imagine que je vais renoncer à mes petites
robes légères à fines bretelles en été, juste parce qu’elle et
ses amis ont importé des hordes de proto-humanoïdes incapables
de réfréner leurs taux de testostérone, là, elle rêve.

2016 sera l’année de mes 46 ans, mais, navrée si je parais
vaniteuse, j’ai la chance d’avoir un bon métabolisme qui fait
que des « gamins » de vingt ans me suivent du regard quand je
vais à la piscine municipale avec mes filles ( ils cessent de
regarder  quand  ils  voient  mon  mari  ).Quatre  accouchements



n’ont pas eu raison de mon tour de taille (nous avons cinq
filles, mais l’une d’elles nous l’avons adoptée) je ne bouge
pas du 38 !

En un mot comme en cent, on me dit plutôt jolie et c’est vrai
que je me sens bien dans ma peau, j’aime rire, j’aime plaire,
c’est humain.
J’aime mon grand imbécile de mari et je lui suis fidèle, mais
ça n’empêche pas d’apprécier le fait de succiter de l’envie
d’autres hommes et de la jalousie d’autres femmes même si
c’est un peu narcissique, il sera toujours temps de devenir
moche vers 95 ans.

Donc, MERDE !
Ca n’est pas à NOUS de nous adapter aux moeurs des musulmans,
cette terre est la nôtre, eux sont des « invités » si je puis
dire, et, quand on est invités quelque part on ne choisit pas
le menu, on prend ce qui est offert et on dit merci.

J’ai fait un peu l’idiote au début de ce message, c’est dans
ma nature, mais quand j’ai connu mon « grizzly » en 1996, à 26
ans, je n’aurais jamais imaginé faire du tir un jour.

Aujourd’hui j’ai un neuf millimètres enregistré à mon nom et
je sais m’en servir même si j’espère ne jamais avoir à tirer
sur quelqu’un avec.

Aujourd’hui nous avons un de nos chiens qui a été dressé a
l’attaque (notre maison est isolée).

Un  homme  normalement  constitué,  oui,  parfois  ça  tente  sa
chance, avec plus ou moins de finesse et d’esprit.
Mais si on dit « non » il comprend et il s’arrête !
Un homme « coraniquement constitué », non,  il refuse de
comprendre que ça veut bien dire non, pour lui, une femme est
un produit de consommation comme je l’ai déjà dit.

En 2017 je mettrai (encore) un bulletin dans une urne.

Mais si après cette date nous n’avons toujours pas quelqu’un



à la tête de l’État capable de mettre les musulmans aux pas,
je crois que je serai bien obligée de mettre des balles dans
mon chargeur de façon permanente, car nous allons tout droit
vers la guerre !


